



# ENJOY LIFE

V o l . 8 9

暑い夏が過ぎ去り、あっという間に9月ですね～。  
コロナウィルスの感染者が日々増えている状況ですので、お身体ご自愛くださいね(›\_‹)

**9月といえば、仲秋の名月(十五夜)ですね。**

古来から月を愛する風習は日本にもありました。十五夜のお月見が広まったのは「平安時代」  
貞觀年間（859～877年）に中國から日本へ伝わり、貴族の間に広がっていきました。  
当時の貴族たちは、月を眺めながらお酒を飲んだり、船の上で詩歌や管弦を楽しんでいたそうです。  
庶民の間にまで十五夜の風習が広まったのは、江戸時代に入ってから。  
しかし、平安時代の貴族とは異なり、収穫祭や初穂祭の意味合いが強く  
無事に稻を収穫できた喜びを分かち合い、感謝する日だったそうです。  
ちなみに今年は9月21日ですよ～☆



白玉粉を使うとお家で  
簡単にかわいいうさぎの  
月見団子が作れますよ◎

お月見以外にも9月は空にまつわる記念日があることを知っていましたか？

★☆★9月12日は『宇宙の日』★☆★

この記念日は、1992年（平成4年）に日本の文部科学省と国立研究開発法人・宇宙航空研究開発機構によって制定され、この年は世界中が協力して宇宙や地球環境について考えようという「国際宇宙年」でした。  
これをきっかけに記念日が制定され、日付は一般公募で決められました。

1992年のこの日は、宇宙飛行士・毛利衛さんが日本人として初めてアメリカ航空宇宙局(NASA)のスペースシャトル・エンデバーに搭乗し、宇宙へ飛び立った日でもあるので、  
「1992」年の「92」が「きゅうじゅうに」であり、「9月12日」の数字を並べた「912」が「きゅうじゅうに」と読めることが選定理由になりました。  
この「国際宇宙年」をきっかけにイベントなどを通して、宇宙の普及活動を行っているそうです(^^)



宇宙と言えば、映画ではSTAR WARSが  
とても有名ですよね♪他にも面白いSF映画が  
たくさんありますよ！  
意外と私たちの身近に宇宙を感じるもの  
溢れていますのかもしれませんね～☆★

秋の夜長、夜空を見上げてリフレッシュされてはいかがでしょうか？  
では、また来月お会いしましょう～(\*^。^\*)

株式会社 キコークリエイト

